

Das Symbolkärtchen erinnert mich an die folgende Szene:  
Zvi Aviram will in den letzten Kriegstagen mit seinem Freund zu dessen Eltern am anderen Ende der Stadt fahren. Am Kartenschalter wird ihnen jedoch nicht erlaubt, die U-Bahn zu benutzen, weil sie keine offizielle Genehmigung haben.

Der Krieg ist schon fast vorbei und trotzdem muss Zvi immer noch Angst haben.

Wut auf die Frau am Ticketschalter, weil sie die beiden nicht mit der U-Bahn fahren lässt.

Zvi und sein Freund waren sehr mutig zu Fuß zu gehen, obwohl auf den Straßen geschossen wurde.

Hätten sie die Frau nicht überreden können?

Warum braucht man eine Genehmigung, um mit der U-Bahn fahren zu dürfen?

Angst, zu Fuß gehen zu müssen, obwohl die Straßen nicht sicher sind.

Zvi muss beim Erzählen ein bisschen lachen, weil er es komisch findet, wie die Frau sich verhält.

Obwohl sie sehr erschöpft sind, laufen Zvi und sein Freund sehr weit, um die Eltern wiederzusehen.

